



Cajabamba ofreció su producción agropecuaria al mundo

La gran feria en honor a la Santísima Virgen del Rosario fue inaugurada por la vicegobernadora Angélica Bazán.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Cajabamba, la tierra del ilustre pintor indigenista José Sabogal Diéguez, está de fiesta. Con éxito se realizó la feria agropecuaria artesanal e industrial en honor a la Santísima Virgen del Rosario – 2019. La Vicegobernadora Angélica Bazán Chávarry estuvo a cargo de la inauguración de esta tradicional actividad.

“Cajabamba es una tierra bendecida por Dios. Esta feria es una oportunidad para demostrar la calidad de su producción agropecuaria, artesanal y promover sus diferentes atractivos turísticos”, expresó la vicegobernadora.

Entre las principales actividades destacaron la exposición de animales menores, festival gastronómico, degustación de ñuña, festival de bandas típicas y concurso de caballo peruano de paso.

Cajabamba, provincia privilegiada con imponentes paisajes, que han servido de inspiración a pintores, poetas y autores musicales.